

**FINALE DE TOP CHEF — P. 16**



**Arnaud Delvenne vu par son compagnon**

**STANDARD — P. 17 À 19**

**Ronny Deila : « Je veux voir des sourires sur le terrain »**



**BARVAUX / BOMAL**

**P. 5**

# Éloïse échappe à son harceleur grâce à une « appli »



- Poursuivie sur le RAVeL entre Barvaux et Bomal, la jeune étudiante a actionné à temps le bouton d'alerte de l'application « The Sorority »
- Une cycliste est rapidement venue à son secours

**ÉDITO**

## Science sacrifiée sur l'autel de l'éolien



**Gaspard GROSJEAN**  
Rédacteur en chef

...pide : le fonctionnement d'éoliennes est totalement incompatible avec la nécessité d'absence de vibrations en sous-sol pour la qualité

des mesures du télescope. Pourtant, entre le projet scientifique et le projet éolien, c'est bien le second qui l'emporte. Pourquoi ? Parce que dans le bras de fer qui s'est

**BASTOGNE — P. 8**

## Inauguration d'un circuit de drift trikes ce vendredi



# Éloïse échappe à son harceleur grâce à une application

Lundi en début de soirée, Éloïse promenait son chien lorsqu'un homme, au comportement douteux, a eu des paroles déplacées envers la jeune femme. Se sentant prise au piège, c'est finalement l'application « The Sorority » qui a sauvé Éloïse.

**É**loïse Weckx, une jeune étudiante en bachelier éducateur spécialisé à Liège, a été victime de harcèlement alors qu'elle promenait son chien sur le RAVeL entre Bomal et Barvaux. Une situation désagréable de laquelle elle est sortie grâce à l'utilisation d'une application et l'intervention d'une jeune femme. Une aide possible grâce à l'application « The Sorority ».

J'avais pris la fuite, il aurait pu me suivre aisément jusque chez moi. Il est possible d'accéder au RAVeL avec une voiture. Je me suis donc dit que si ma maman venait je pourrais sauter dans la voiture et il ne parviendrait pas à nous suivre, mais je n'arrivais pas à la contacter».

## Sauvée par sa 4G

Par chance, Éloïse captait du 4G dans ce champ. «J'ai donc ouvert mon GSM et c'est là que j'ai vu l'application The Sorority, sur mon écran d'accueil. J'ai cours dans le centre de Liège, j'avais donc téléchargé cette application en me disant que je pourrais peut-être venir en aide à une personne dans le besoin un jour. Je ne pensais pas en avoir besoin chez moi ! J'ai donc ouvert l'application et poussé sur le bouton 'Activer l'alerte', développe la jeune femme.

Une action qui a porté ses fruits. «Quelques minutes plus tard, une jeune femme est arrivée à vélo. L'application transmet votre prénom. Elle est donc arrivée en me faisant de grands signes. Elle m'a dit : 'Comment ça va Éloïse ? Je ne pensais pas te voir ici, qu'est-ce que tu fais si loin de chez toi ?'. Ensuite elle s'est tournée vers l'homme et a dit «Vous vous



Grâce à l'application « The Sorority », Éloïse a pu être sauvée par une passante. © D.R./Illustration

**« Il a ensuite commencé à poser des questions sur moi : Comment s'appelle ton chien ? Où habites-tu ? Il est tard, si tu veux je te raccompagne dans ton lit ? »**

le souper. C'est une zone assez peu éclairée et entretenue vu qu'il n'y a rien aux alentours. Et les gens s'y baladent peu, ils ne font que passer à vélo. À proximité, il y a des champs dans lesquelles j'avais lâché mon chien lorsqu'un homme s'est manifesté. Je ne l'avais pas remarqué auparavant. Il sentait l'alcool, n'était pas avenant et avait une casquette Jupiter. Il avait l'air d'avoir une quarantaine d'années.»

## Intrusif

Dans un premier temps, l'individu a posé à Éloïse des questions banales, mais rapidement la situation a dégénéré. « Au début quand j'ai aperçu l'individu j'ai pensé que ça devait être un touriste qui s'était perdu, comme il y a des campings non loin de là. Mais il parlait très bien français. J'ai vite compris qu'il y avait quelque chose de bizarre, il me regardait avec insistance, explique Éloïse. Au début, il m'a demandé si la pharmacie était ouverte, s'il s'agissait d'une pharmacie de garde... Il a ensuite commencé à poser des questions sur moi : Comment s'appelle ton chien ? Où habites-tu ? Il est tard, si tu veux je te raccompagne dans ton lit ? »

Se sentant en danger, la jeune femme a alors tenté de contacter sa maman en vain. «L'homme était à vélo. Si

**« J'ai cours dans le centre de Liège, j'avais donc téléchargé cette application en me disant que je pourrais peut-être venir en aide à une personne dans le besoin un jour. Je ne pensais pas en avoir besoin chez moi ! »**

connaissez ? ». C'est là qu'il a répondu : 'Non, merci pour ces informations' et qu'il est parti. J'étais terrifiée, j'avais les jambes qui tremblaient», ajoute l'étudiante. Sa sauveuse l'a alors raccompagnée chez elle. «Elle avait un accent néerlandais, je pense qu'elle était en vacances dans le coin lorsqu'elle a vu mon alerte. Je ne la reverrai sans doute jamais», souligne-t-elle. Depuis lors, Éloïse fait des pieds et des mains pour faire connaître cette application, si précieuse à ses yeux. ■

LAURA SALAMON

## L'APPLICATION

### The Sorority : entraide et sécurité

Il s'agit d'une application destinée aux femmes et toute personne issue de minorités de genre. Elle a vocation à créer une communauté, de sorte à garantir la sécurité de ses utilisatrices notamment, grâce à un mécanisme de géolocalisation. Lorsqu'une personne appuie sur le bouton d'alerte, les personnes dans un rayon de quelques kilomètres reçoivent alors une notification et

peuvent entrer en contact avec la victime. Il est également possible de contacter les autorités directement grâce à cette application.

Ce n'est pas la seule fonctionnalité de cette application, puisqu'elle offre également accès à des conseils de prévention. Elle permet également aux utilisatrices d'entrer en contact avec des personnes qui ont les mêmes centres d'intérêt. ■

# Les Meilleurs Prix.

# Noir sur blanc.

**Noir = les meilleurs prix.**  
**Rouge = promos en plus des meilleurs prix.**

C'est très clair. Les meilleurs prix de votre région ? Ils sont affichés en noir. C'est également le cas pour les prix que nous baissions en réaction aux concurrents. Le rouge, c'est pour les promos en plus des meilleurs prix.  
**C'est simple.**

Plus d'infos sur [colruyt.be/leprix](http://colruyt.be/leprix)

**colruyt**  
meilleurs prix



© Belga

ques. Intégré à mobile per-déverrouiller il sera obligas les utilisatant conduire te les jeudi, amedi soir, de endemain. En test, dans un ps, l'applica- que décon- jet en trotti- suite la réus- ra obligatoire.

## Je : au embre

1<sup>er</sup> septembre, de longue du- onserver 25 % ation pendant il occupe un pénurie ou oste dans une ressort-il d'un igné mercredi re de l'Écono- Emploi, Pierre- ne. L'avantage cordé pendant is sera entière- able avec le sa-

## BARVAUX

# Éloïse échappe à son harceleur grâce à une appli

**Lundi en début de soirée, Éloïse promenait son chien lorsqu'un homme, au comportement douteux, a eu des paroles déplacées envers la jeune femme. Se sentant prise au piège, c'est finalement une application smartphone qui a sauvé Éloïse.**

Eloïse Weckx, jeune étudiante à Liège, a été victime de harcèlement alors qu'elle promenait son chien sur le RAVel entre Bomal et Barvaux. Une situation désagréable dont elle est sortie grâce à l'utilisation de l'application « The Sorority » et à l'intervention d'une jeune femme.

« C'est une zone assez peu éclairée, presque déserte. Les gens s'y baladent peu, ils ne font que passer à vélo. À proximité, il y a des champs dans lesquelles j'avais lâché mon chien lorsqu'un homme s'est manifesté. Je ne l'avais pas remarqué auparavant. Il sentait l'alcool, n'était pas avenant et avait une casquette Jupiler. Il avait l'air d'avoir une quarantaine d'années. »

### Une appli salvatrice!

Dans un premier temps, l'individu a posé à Éloïse des questions banales, mais rapidement la situation a dégénéré. « J'ai vite compris qu'il y avait quelque chose de bizarre, il me regardait avec insistance », explique Éloïse. « Au début, il m'a demandé si la pharmacie était ouverte, s'il s'agissait



Éloïse était terrifiée. © D.R.

d'une pharmacie de garde... Il a ensuite commencé à poser des questions sur moi : Comment s'appelle ton chien ? Où habites-tu ? Il est tard, si tu veux je te raccompagne dans ton lit ? »

Se sentant en danger, la jeune femme a alors tenté de contacter sa maman. En vain. Mais par chance, Éloïse captait de la 4G dans ce champ. « J'ai donc ouvert mon GSM et c'est là que j'ai vu l'application The Sorority, sur mon écran. Quelques minutes plus tard, une jeune femme est arrivée à vélo. L'application transmet votre prénom. Elle est arrivée en me faisant de grands signes. 'Comment ça va Éloïse ? Je ne pensais pas te voir ici, qu'est-ce que tu fais si loin de chez toi ? ' Ensuite elle s'est tournée vers l'homme : « Vous vous connaissez ? C'est là qu'il a répondu : 'Non, merci pour ces informations', et il est parti. J'étais terrifiée, j'avais les jambes qui tremblaient ! L'appli m'a sauvée... » ■

LAURA SALAMON